
 
Jahresbericht des Schulvereins des KAV-Gymnasiums 

Celle e.V. 
                                  zur Veröffentlichung auf der KAV-Homepage 

 
 

a. Mitgliederstand zum 31.12.2021:  598 Mitglieder 

b. Fördermaßnahmen: 

 
Soziales 
(Fahrtenunterstützung)1 

 
15 %2 

- Zuschüsse zu Kurs- und Klassenfahrten, 
Exkursionen, kulturellen Veranstaltungen 

- Unterstützung von Austauschmaßnahmen 
- Unterstützung fachspezifischer Technik durch die 

SuS (Taschenrechner, elektronisches Wörterbuch)  

 
 
Fachgruppen 

 
 

6 % 

- Ergänzung von Lehr- und Lernmaterial 
- Anschaffung, Pflege und Reparatur von z.B. 

Musikinstrumenten 
- Unterstützung bei der Anschaffung von 

Fachliteratur, Medien etc. 

 
 
Projektarbeit/AG-Arbeit 

 
 

5 % 

- Unterstützung der KAV-AGen 
- Beratungskonzept 
- Jahrgangsbezogene Projektarbeit (Sozialtraining, 

mediale Projekte, Sexualpädagogik, Teambildung) 
- Studien- und Berufsberatung 
- Projektwoche 

 
 
Schulalltag 

 
 

73 % 

- Unterstützung Schultimer 
- Unterstützung der Arbeit der SV 

(Schülerausweisdrucker) 
- Schulanhänger (Wartung, TÜV, Versicherung)  
- Unterstützung der Abiturjahrgänge 
- Alles KAViar?! 
- Würdigung engagierter Schüler 
- KAVerne (monatliche Unterstützung und Projekt 

„gesundes Essen“, coronabedingte Unterstützung) 
- Technikergänzung3 
- Coronabedingte Besonderheiten 

 
Vereinskosten 
 

 
1 % 

- Retouren beim Mitgliederbeitragseinzug 
- Kontoführungsgebühren 

 

 
1 Die Abrechnung 2021 weist wie auch bereits die Abrechnung von 2020 spezifische Besonderheiten auf, weil durch die Corona-
Pandemie der Schulalltag auch 2021 deutlich modifiziert wurde, vgl. u.a. kaum Fahrten. Gelder wurden teilweise projektbezogen mit 
in das Jahr 2022 genommen (vgl. z.B. KAVerne). Besondere Unterstützungsmaßnahmen waren aber jahresspezifisch notwendig.  
2 Diese Spalte gibt gerundet den Anteil an der Gesamtfördersumme an. Mitgliedern ist es jederzeit möglich, die Buchführung 
einzusehen. Hierzu bitte Kontakt zu Herrn Poschmann als Geschäftsführer aufnehmen. 
3 Punktuell hat der Schulverein in diesem Jahr verstärkt die Technikergänzung am KAV-G mit übernommen, um den Prozess der 
Digitalisierung, wie auf der Mitgliederversammlung abgestimmt, zu unterstützen. Hier ist der Schulverein aber nur ergänzend aktiv.  


